



REFUGIADOS. Praga, Checoslovaquia, septiembre 29. Un niño alemán oriental de tres años, se distrae viendo tras la reja de la embajada alemana occidental, en Praga, donde centenares de germanos orientales se refugian, para obtener permiso de entrada a Occidente. Autoridades checoslovacas y alemanas temen se desate una epidemia por las condiciones de hacinamiento en que están los refugiados. (Cable-foto AP).

2.500 Alemanes Orientales Buscan Refugio en Praga

BONN, septiembre 29 (UPI).— Centenares de alemanes orientales escalaron las vallas de la ya atiborrada embajada de Alemania Federal en Praga, elevando a más de 2.500 los refugiados que se encuentran en esa misión, se informó el viernes.

La nueva ola de alemanes orientales que ingresó a la embajada ha dado una nueva dimensión a la crisis de los refugiados, de los cuales más de 23 mil se han pasado ya hacia el lado occidental.

El vocero del gobier-

—Favor pase a la página 15.



INVESTIGAN ACCIDENTE. Calverton, Virginia, septiembre 29. Miembros de la Comisión de Investigación de Accidentes Ferroviarios, investigan las causas de un accidente entre un tren y un camión cisterna de bomberos, en Calverton. Dos bomberos murieron y 150 personas que iban en el tren resultaron heridas. (Cable-foto AP).

Pdte. Cristiani Analiza con el Papa Crisis Salvadoreña

CIUDAD DEL VATICANO, septiembre 29 (EFE).— El Papa Juan Pablo II recibió el viernes en audiencia privada, en el Vaticano, al Presidente de la República de El Salvador, Alfredo Félix Cristiani, que llegó el jueves a Roma procedente de Londres.

Cristiani se desplazó al Vaticano con un séquito de doce personas, entre ellas el Ministro de Asuntos Exteriores, José Manuel Pacas, y el de Economía, Arturo Zablah Kury, así como el Embajador salvadoreño ante el Gobierno Italiano, Guillermo Paz Larín.

Como es norma en las audiencias de carácter privado, el Vaticano no difundió información alguna sobre los temas abordados por el Papa Wojtyla y el Presidente salvadoreño. Sin embargo, se supone que en la entrevista se abordó el problema

del área centroamericana y de las negociaciones que el gobierno salvadoreño mantiene con la subversión para la pacificación en El Salvador.

Cristiani, que este sábado partirá hacia Nueva York, donde el lunes pronunciará un discurso ante la ONU, tiene previsto entrevistarse en Roma con el Director General de la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO), el libanés Eduard Sauma, y con el Presidente del Fondo Internacional de Desarrollo Agrícola (FIDA), Idrin Yazari.

Además, Alfredo Cristiani efectuó el viernes en la tarde una visita de cortesía al Presidente de la República Italiana, Francesco Cossiga.

Altibajos en la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, septiembre 29 (AP).— La bolsa de Nueva York cerró el viernes con altibajos, en una sesión de transacciones escasas que perdió el impulso de una recuperación inicial.

El promedio Dow Jones de 30 acciones industriales subió doce puntos al mediodía, pero luego perdió terreno y cerró con baja de 2.09 a 2.692,82.

Para toda la semana, el Dow registró una

—Favor pase a la página 41.

Brasil Insiste en Mantener sus Cuotas de Café en OIC

RIO DE JANEIRO, septiembre 29 (EFE).— Brasil se presentará a la reunión de la Organización Internacional del Café (OIC) con la firme decisión de mantener la misma cuota en el mercado exterior que tenía antes de romperse el acuerdo

cafetero, informaron fuentes del sector.

El propio presidente brasileño, José Sarney, reiteró esta posición a su colega estadounidense, George Bush, en su reciente visita a Estados Unidos, según el diario "Gaze-

—Favor pase a la página 15.

Observan Llamarada Solar Hacia la Tierra

BOULDER (EE.UU.), septiembre 29 (EFE).— Una gran llamarada se produjo el viernes en la superficie del Sol y lanzó sobre la Tierra intensas radiaciones y una lluvia de partículas energéticas, informó la Agencia Espacial Oceánica y Atmosférica, en Boulder (Colorado).

"Hay peligro para los astronautas actualmente en el espacio —como los cosmonautas soviéticos a bordo de la estación espacial MIR— y para los pasajeros que vuelan a gran altitud", dijo el portavoz de la agencia, Bill Brennan.

La enorme llamarada fue observada a las 11.00 GMT, y parece que se trata del mayor fenómeno protónico del astro desde 1972. Se cree que la llamarada causará interferencias

—Favor pase a la página 15.

Decomisan en E.U. Cocaína Valorada en \$6.700 Millones

LOS ANGELES, septiembre 29 (UPI).— Agentes federales requirieron el viernes, 19 toneladas de cocaína valoradas en 6.700 millones de dólares, que se encontraban depositadas en una bodega en un sector del norte de Los Angeles, la mayor cantidad a nivel mundial de todos los tiempos.

Tres personas fueron detenidas y millones de dólares en efectivo decomisados en la operación, que comenzó a las 9:00 de la noche del jueves. El viernes por la mañana los agentes aun seguían cargando la

cocaína en un camión.

La bodega, que forma parte de un complejo de depósitos para ser arrendados, está situada en un sector de industrias ligeras en la zona de Sylmar, informó una fuente policial.

En la operación participaron Agentes de la Dirección de Control de Drogas (DEA), de la policía y de la oficina de alcohol, tabacos y armas de fuego.

El decomiso de la droga tuvo lu-

—Favor pase a la página 23.



MILLONARIO DECOMISO. Los Angeles, California, septiembre 29. Un agente antidrogas (Izq.) y otro de la policía de Los Angeles (no identificados), inspeccionan dinero y cocaína confiscada en una bodega de Los Angeles. Las 20 toneladas de cocaína, valoradas en 6.700 millones de dólares, es el más fuerte decomiso en el mundo. (Reuter).

\$3 Mil Mills. Deuda Externa de Honduras

TEGUCIGALPA, septiembre 29. (ACAN-EFE).— La deuda exterior de Honduras, que supera los 3 mil millones de dólares, "ha hipotecado el futuro del país y de nuestros hijos", declaró el viernes el vicepresidente hondureño, Jaime Rosenthal.

Rosenthal, un influyente banquero y em-

—Favor pase a la página 53.